

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Otros asuntos aprobados por el Gobierno de Navarra en su sesión de hoy

Desafectación de terreno comunal en Añorbe y Eratsun. El portal de contratación del Estado informará de las licitaciones de la Administración Foral

Miércoles, 03 de mayo de 2017

Desafectación de terreno comunal en Añorbe y Eratsun

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy sendos acuerdos por los que autoriza la desafectación de terreno comunal en Añorbe y Eratsun.

En el primer caso, se trata de 4.677 metros cuadrados, ubicados en el paraje de "El Monte" para la instalación de una estación anemométrica. Se constituye también una servidumbre de paso para permitir las operaciones de mantenimiento de la estación.

En el caso de Eratsun, la desafectación comprende 11.923,93 metros cuadrados de terreno comunal situados en el paraje de Orobiaga, y tiene por objeto la cesión de uso de los terrenos a la empresa Canteras Retegui SL, por un plazo de quince años, para realizar las pistas y accesos necesarios para continuar con la explotación de la cantera existente.

Las licitaciones de las entidades públicas de Navarra podrán consultarse también en la plataforma online del Estado

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy, un acuerdo por el que se autoriza la firma de un convenio entre el Departamento de Hacienda y Política Financiera y el Ministerio de Hacienda y Función Pública sobre la interconexión de las respectivas plataformas online de contratación pública.

Según se indica en el convenio, las licitaciones convocadas por las entidades públicas de Navarra se podrán consultar, además de en el portal de contratación de la Administración foral, en la plataforma de Contratación del Sector Público, dependiente del Ministerio, con el fin de promover el principio de transparencia y facilitar el acceso a la ciudadanía.